

Conte de l'hiver semaine n°4

Toc toc ! Qui est là ? :

Une histoire des sœurs Branché

Toc, toc
Qui est là ?
Regarde par le trou de la porte, et tu sauras...
Je vois une grande botte.
Père Noël, c'est toi ?
Raté, c'est le chat botté qui fait des pirouettes et marche sur la tête !



Toc, toc
Qui est là ?
Regarde par le trou de la porte, et tu sauras...
Je vois un manteau rouge.
Père Noël, c'est toi n'est-ce pas ?
Toujours pas, c'est le Petit Chaperon rouge venue avec le loup, devenu tout gentil, tout doux.

Toc, toc
Qui est là ?
Regarde par le trou de la porte, et tu sauras...
Je vois un ruban doré.
Père Noël, c'est toi qui viens, des cadeaux plein les mains ?
Mais non, c'est Boucle d'or et les trois ours devenus ses meilleurs copains.



Toc, toc
Qui est là ?
Regarde par le trou de la porte, et tu sauras...
Oh ! Je vois une barbichette blanche.
Père Noël, c'est bien toi, cette fois.
Encore raté, c'est la chèvre accompagnée de sept biquets.

Toc, toc ! Toc ! Toc, toc, toc ! Toc, toc, toc,
toc, toc ! Ho ! Ho ho !
Il y a quelqu'un ? C'est moi le Père Noël !
Bon, puisque personne ne répond, je vais
monter sur le toit de la maison...
et entrer par la cheminée !



C'est ainsi qu'en pleine nuit, le Père Noël a fini par déposer ses cadeaux sans bruit, pour ne pas réveiller les endormis. Et ravi de voir que tout le monde est ami, par la porte il est reparti !

Chanson : as-tu vu ?



L'as-tu vu, l'as-tu vu,
Ce petit bonhomme, ce petit bonhomme ?
L'as-tu vu, l'as-tu vu,
Ce petit bonhomme au capuchon pointu ?
On l'appelle Père Noël,
Par la cheminée, par la cheminée,
On l'appelle père Noël,
Par la cheminée il descendra du ciel.

Vous trouverez l'air de cette comptine sur le lien youtube suivant :
<https://www.youtube.com/watch?v=f-c86tbqek8>

Atelier d'éveil : le jeu libre avec des boîtes en carton.

Nous vous proposons cette dernière de revisiter le jeu libre en utilisant uniquement des boîtes en cartons. L'idée c'est que ces cartons soient suffisamment grands pour que votre enfant puisse entrer dedans, le traverser... Aux yeux des enfants, ces boîtes en carton offrent des possibilités de jeu infinies. La boîte est alors un jouet polyvalent qui se transforme selon les envies des enfants.





Pour les plus petits c'est donc un atelier de motricité globale que nous vous proposons de mettre en place . Par exemple: le tout-petit traverse un « tunnel » à 4 pattes ou pousse la « poussette » en faisant ses premiers pas. Mais il peut aussi pousser, tirer, sauter, grimper, empiler, glisser ...

Et pour les plus grands, l'enfant va développer sa créativité. Lorsque le tout-petit décide ce que deviendra la boîte de carton (une maison, une auto ou encore un lit), cela stimule sa créativité. Une fois la fonction de la boîte décidée, le tout-petit utilise à nouveau son imaginaire pour jouer : « Mon ourson veut dormir dans la maison », « Mon auto doit rentrer dans son garage »,...



Atelier Gommer :

Vous trouverez ci-dessous un dessin de cadeau. Vous pouvez proposer à votre enfant de le décorer à l'aide de gommettes. Pour les petits, l'idée est de laisser cours à leur envies. Pour les plus grands c'est d'essayer de mettre les gommettes sur les ronds.

Le service ferme du 19 décembre au 3 janvier. En attendant de se retrouver en janvier, nous vous souhaitons de bons moments de partage avec vos enfants.

A bientôt,

L'équipe du multi-accueil,

Pôle petite enfance.



